

Rougemont

Les résidents du Manoir exposent leur production



L'exposition des Manouartistes le 23 septembre à la maison associative et culturelle de Rougemont

Les manouartistes exposeront leurs productions les 23 et 24 septembre de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h à la maison associative et culturelle de Rougemont, à proximité de la mairie.

Voici 10 ans que les résidents du foyer de vie Le Manoir participent quatre jours par semaine à des ateliers d'arts plastiques et cette année les productions s'exposent à la maison associative et culturelle. D'après Élise

Calame, animatrice de l'atelier le Manouart, «c'est l'occasion de découvrir une production riche, colorée, parfois énigmatique et poétique, ainsi qu'un livre en tirage unique sur le thème des petits bonheurs».

En rappel, l'atelier du Manouart fait partie du foyer de vie pour adultes handicapés le Manoir, il est géré par l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté.